RESEÑA HISTORICA COOMEVA REGIONAL PALMIRA

Coomeva Regional Palmira presenta en un contexto de su historicidad un conjunto de sucesos en sus distintos hitos; el consejo de administración en el acta 432 de diciembre de 1979 aprobó aperturar la oficina, la cual empezó en las instalaciones de la clínica Palmira con tres (3) empleados liderados por nuestra egregia exempleada hov pensionada la Dra. Myriam Candelo Gomez quien trabajo durante 37 años en Coomeva y sus últimos 32 en la Ciudad de Palmira. El consejo de administración de esa época era presidido por el Dr. Benjamín Rojas Pacheco y el Gerente General era el Dr. Uriel Estrada Calderon, nos cuenta la Dra. Myriam Candelo que ella empezó su tarea gerencial en toda la ciudad buscando asociados y prestatarios, posteriormente en Julio 27 de 1984 a través del acuerdo 011 el consejo de administración transforma la oficina como sucursal , aumentando la planta de cargos a 6 empleados para darle una mejor estructura comercial y en el año subsiguiente nombra como gerente al Sr. Felipe Torres quien lidera la oficina hasta 1985 y da paso al nombramiento del Dr. Luis Fernando Vallejo como gerente regional, en julio 19 de 1986 el acuerdo 006 del consejo de administración la transforma en regional determinando el ámbito territorial en los siguientes municipios, Palmira, El Cerrito, Pradera, Candelaria y Florida, presidia el consejo de administración el Dr. Gilberto Morales y la secretaria de dicho consejo era la Dra. Patricia Imery Valderrama. La regional sigue creciendo poco a poco y en 1987 nombra de gerente regional al Dr. Esteban Cobo Vasquez quien lidera la regional de forma exitosa caracterizándose por posicionarla y crecerla en asociados hasta 1992 y generándose otro hito importante que es la llegada el 1 de octubre de 1987 del Dr. Alfredo Arana Velasco al grupo Empresarial Coomeva a través de la oficina de Palmira en donde estuvo hasta el año 1990 ya que por su excelente gestión y proyección fue trasladado a la Dirección Nacional y quien hoy preside nuestro grupo después de una trayectoria exitosa e impecable. Ya en 1991 la regional contaba con 1397 asociados, el 1993 fue nombrada como gerente regional la Dra. Martha Elena Arcila Ramirez quien la dirige hasta 1998 caracterizándose esa gestión por crecimientos importantes en asociados, en cartera y en captaciones llegándose a 4115 asociados, vale la pena decir que en 1998 la regional Palmira abre su segunda oficina en el norte de la ciudad ampliando los servicios de la cooperativa en el cual se [°] nombra como directora a la Dra. Myriam Candelo Gomez, en 1999 se nombra como gerente regional al Dr. Carlos Alberto Martinez Bonilla hasta la fecha caracterizándose su gestión por impulsar crecimientos comerciales del grupo en la regional Palmira y por los resultados, vale la pena resaltar que la regional ha tenido grandes lideres contando entre estos a la Dra. Graciela Hurtado de Mazariego Palmirana y ginecóloga fundadora de Coomeva, al Dr. Alfredo Arana Velasco, Dr. Jose Miguel Terreros, Dra. Maria Mira Hurtado, Dra. Maria Rita Valencia entre otros y en la dirigencia aportando históricamente consejeros, miembros de la junta nacional de vigilancia y los miembros del comité de ética. Los servicios fueron creciendo de acuerdo a la oportunidades que se fueron dando en el mercado y en la economía tal y cual como fue creciendo el grupo cuando en 1995 creamos la EPS, en 1997 el fondo de Recreación pero marcan hitos muy importantes la construcción del complejo empresarial Coomeva en la Ciudad incluvendo la clínica Palma

Real la cual empezó el 1 de julio de 2011, conjuntamente con el complejo empezó a funcionar la CAC de Versalles que es otro hito para la regional y dentro de la cual en marzo del 2012 se aperturó Turismo Coomeva en Palmira.